



Les collégiens découvrent l'Espagne

publié le 10/07/2023

Le dispositif ULIS a eu l'opportunité de découvrir l'Espagne

Vous trouverez en PJ l'article paru ce vendredi 7 juillet dans l'hebdomadaire Le Littoral évoquant le séjour en Espagne des élèves du dispositif ULIS qui s'est déroulé du 12 au 16 juin 2023.

C. LALLEMENT,
Principale

Document joint

 [article_le_littoral_les_collegiens_decouvrent_l_espagne](#) (PDF de 341 ko)



**Académie
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**